



Schüler aus Norg besuchen die Oberschule Sittard

60 Schüler der Partnerschule aus dem niederländischen Norg waren jetzt für einen Tag zu Gast an der Sittarder Oberschule Schule am Schloss. Auf dem Programm des Besuches stand auch eine Besichtigung der Gedenkstätte in Esterwegen, wo die Schüler in zwei Gruppen eingeteilt und von einer niederländischen und einer deutschen Führungsperson über das Gelände und durch die Ausstellung geführt wurden. Ein abschließendes Fragespiel diente der Auseinandersetzung mit dem Schicksal der Menschen in den Emslandlagern. Für das nächste Jahr hat die Partnerschule Norg eine Einladung zu einem Gegenbesuch ausgesprochen, die die Schule am Schloss gerne annimmt. Da die Schulsysteme der beiden Länder sehr unterschiedlich sind, soll es im nächsten Schuljahr auch zu einem Lehreraustausch kommen, um voneinander zu lernen. In Zukunft sollen gemeinsame Projekte im Bereich Wirtschaft und Unternehmen stattfinden. Foto: Schule am Schloss